

議員定数18を15に 削減すべきである

**議員定数削減の是非
について**

したうえで行われるべき
ものと考えている。

**議員定数の削減と財政削
減の認識について。**

**議員行政視察公費負
担の是非について**

**制度的及び必要性につ
いて。**

副市長 行政コスト削減
や効率化を図ることを目
的に、地方議会のみなら
ず国会などでも様々な検
討、議論が行われている
ものと認識している。
議員定数削減の意義は、
行政コストの削減のみで
図られるのではなく、
様々な要因を十分に検討

総務部長 行政視察は、
他の自治体の先進的な取
組を学び、地域の課題解
決に生かすことで、今後
の市政発展及び行政の適
正な運営に寄与すること
を目的としている。

実際に視察を行うこと
で、先進的な施策の内容
だけでなく、その実情ま
で知ることができ、自治
体職員や専門家と意見を
交わすことで、実践的な
知識や情報を得る貴重な
機会として捉えられるも
のと考えている。
議員行政視察の必要性
については、一般的に議
会において検討されるこ
とであるので、その目的
や近隣市町村の状況等を
鑑み、ご検討、ご対応い
ただきたい。

高齢者自宅前無料送迎実現を
小中学校給食費完全無料実現



鈴木 良雄
(すずき よしお)



録画映像
はこちら

**駅前廃墟ビルの現状
と今後について**

**破産事案に対する今後の
対応について。**

市長 破産管財人による
任意売却において、売却
処分の見通しは厳しく、
破産手続の終結が近いこ
とを示唆されている中で、
施設の一部所有権を持つ
本市としても、乗り越え
なくてはならない様々な
課題がある。
結城市の将来にとって、

本施設をどのようにして
いったら良いのか、市議
会の皆さんと十分に意見
交換しながら方向性を模
索し、今後のまちづくり
を一緒に考えていきたい。

